

# Conférence De L'union Turco-islamique à Bakou

Plus de 300 personnes ont assisté à la conférence de "Union Turco-Islamique" organisée à Bakou, capitale de l'Azerbaïdjan, le 17 novembre 2010. La conférence, qui a eu une couverture médiatique, a annoncé que les valeurs morales de l'islam règneront dans le monde entier à la Fin des Temps. En outre, l'importance de l'union de la Turquie et de l'Azerbaïdjan en tant que pays frères dans l'Union Turco-Islamique le plus tôt possible, a été soulignée à la conférence. Vous pouvez regarder une partie de la conférence, à laquelle M. Adnan Oktar a assisté par vidéo-conférence et a donné des messages d'amour et d'union [ici](#).









<https://www.harunyahya.info/fr/articles/conference-de-lunion-turco-islamique-a-bakou>